

生野区

ごみゼロ

リーダー

ニュース



第15号

平成30年8月発行

## 第8期大阪市廃棄物減量等推進員

### 委嘱式・研修会を開催



廃棄物減量等推進員委嘱式風景（リゲッタ IKUNO ホール）



山口生野区長



推進員 猪股生野区代表

7月13日(金)午後2時から、生野区民センターリゲッタ IKUNO ホールで、第8期大阪市廃棄物減量等推進員委嘱式を開催しました。

第1部委嘱式では、大阪市を代表して山口生野区長から「様々なごみの減量・リサイクルに取り組んでまいりましたが、さらなるごみの減量を図るためには、これまで以上に地域の方々と密接に連携することが不可欠です」と挨拶がありました。

山口区長から各連合代表に委嘱状を授与した後、推進員を代表して、猪股区代表から「大阪市と地域住民とのパイプ役として、生野区の環境を良くしていきましょう」との挨拶がありました。

第2部研修会では、東部環境事業センター二木所長の挨拶に続き、「私たちの暮らしとごみ減量」と題した研修会を開催。講師の山田普及啓発担当職員から「私たちが日々暮らしていくうえで、ごみ問題は決して避けて通れない課題であり、ごみ減量・3Rの推進は環境への負荷を減らし、循環型社会を築くうえで非常に重要な取り組みです」など、ごみ減量と推進員の役割の重要性について訴え、第8期廃棄物減量等推進員委嘱式・研修会を終了しました。

# ごみゼロリーダーが地域の小学校で体験学習を実践

## 分別クイズで3Rの大切さを学ぶ

平成30年6月に生野区北鶴橋小学校、北巽小学校の4年生を対象にした体験学習において、各学校区の廃棄物減量等推進員の皆さんに、ごみの分別クイズを実施して頂きました。

2時限目の授業では、収集車両やオルゴールの説明、パッカー車への乗車体験を行いました。展示品コーナーでは、ペットボトルのリサイクルの流れの説明と、作業服等の試着体験を行いました。

3時間目は3Rによるごみ減量と分別の説明に続き、廃棄物減量等推進員からクイズ形式で、ごみの分別クイズを出題して頂きました。

推進員の皆さんから「混ぜればごみ、分ければ資源になります」と分別の大切さについてお話頂き、体験学習を終了しました。



荒木推進員（左・北鶴橋小学校学習風景）



山原推進員（中央・北巽小学校での風景）

## 平成30年度

### こどもポスターコンクールを実施します

大阪市環境局・大阪市教育委員会事務局主催によるこどもポスターコンクールを、7月23日(月)から9月14日(金)にかけて、大阪市内の小学校・特別支援学校(小学生の部)を募集対象に実施します。

作品の募集テーマは「こんないきもの見つけたよ～伝えよう生物多様性～」です。

テーマを連想させる言葉や、生き物のつながりを伝える言葉も書き添えてください。

詳しくは環境局ホームページをご参照ください。

※右：平成30年度ポスターコンクール募集チラシ



《編集・発行》

大阪市東部環境事業センター

大阪市生野区巽中1-1-4

TEL:06-6751-5311 FAX:06-6753-3041

<http://www.city.osaka.lg.jp/kankyo/index.html>

